

公園・緑地等ボランティア活動記録
大南公園

花壇に花を植えました

【日 時】令和7年11月12日（水）10：00～11：30

【場 所】大南公園（緑が丘2542）

【参加ボランティア数】13人

イチョウが見頃を迎えた大南公園で、今年も「しののめ自治会」の皆さんのが花壇に花の苗を植えるために集まってくれました。植えるのは、冬の間も花を咲かせるパンジー、クロッカス、ビオラ、アリッサムと、チューリップの球根です。

最初に植える花壇毎に、苗を分けていきました。



次に土を耕しました。土は柔らかく耕したところに、肥料を混ぜました。



色どりは「しののめ自治会」の皆さんに考えていただきました。非常に綺麗な配置になっていました。



今回も苗のエリア、球根のエリアと分けることで、よりわかりやすい配置となりました。通行人の方も楽しみにしているようで、興味深く作業を見ていました。



しののめ自治会の皆さんにはやはり協力的で、苗や球根もすぐに植えることができました。



苗や球根を植えた土にたっぷり水を与えます。



作業開始から約1時間、すべての花壇が完成しました。



最後にもう一度肥料を撒いて、水をやりました。



皆さん、作業後は達成感か、皆満足そうに感じました。

作業に慣れたようで、終始テキパキと作業をし余裕を持って記念写真を迎えるされました。大南公園でも、春の楽しみがまた1つ増えました。また、今回の花壇作りを通して通行人の方や公園利用者の方にも華やかな気持ちを届けられたら幸いです。